



Regierungsratsbeschluss vom 17. Mai 2022

Motion Kaspar Sutter und Konsorten betreffend Ausbau Elsässerbahn nur mit Überdeckung und S-Bahn-Station Morgartenring

P195368

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Kaspar Sutter und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Da die Böschungen entlang der Elsässerbahn im Inventar der Trockenwiesen und -weiden (TWW) von nationaler Bedeutung aufgeführt sind, sind die unmittelbare Standortgebundenheit und das überwiegende öffentliche Interesse von nationaler Bedeutung für eine vollständige Überdeckung der Elsässerbahn nicht gegeben. Das Projekt wird daher nicht weiterverfolgt.

Die Realisierung der S-Bahn-Haltestelle im Bereich Morgartenring soll im Zusammenhang mit dem Anschluss an den Euroairport gleichzeitig mit dem Ausbau zum 4-Meter-Korridor erfolgen. Der Regierungsrat setzt sich, in enger Zusammenarbeit mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft, beim Bundesamt für Verkehr für eine geeignete und rechtzeitige Finanzierung und für eine zeitgleiche Realisierung mit dem Projekt «4m-Korridor» ein.

